

**23. ordentlicher Landesparteitag des FDP Landesverbandes Thüringen  
am 30.-31. Oktober 2010 in Bad Langensalza**

---

**Seite 1 von 1**

**Beschluss**

---

Ärztliche Versorgung sicherstellen - Vergütungsgerechtigkeit herstellen.

---

Der Landesparteitag hat beschlossen:

1. Die FDP Thüringen tritt dafür ein, die Angleichung der vertragszahnärztlichen Vergütung in den neuen Bundesländern noch in dieser Legislaturperiode an das Westniveau und damit an im September 2009 durch CDU/CSU und FDP geschlossenen Koalitionsvertrag der Bundesregierung umzusetzen.
  
2. Die verlautbaren Äußerungen des bayerischen Staatsministers für Umwelt und Gesundheit - unter dem Hinweis der Wahrung bayerischer Interessen - ganz auf eine Anhebung der Vergütung in den neuen Ländern zu verzichten, sind auf das Entschiedenste zurückzuweisen. Eine Neiddebatte zwischen Ost und West auf Kosten der Ärzte und Patienten lehnt die FDP Thüringen nachdrücklich ab.